

**Opinión**

## La nueva jugadita de Macías en el Huila

Por las características y las condiciones del bachiller Ernesto Macías de tener su fortín político en la electrificadora del Huila se decantan los nombres de Varios personajes que suenan para ocupar el cargo de gerente de la Electrificadora del Huila...

**OpaColumnista**

La nueva jugadita de Macías en el Huila

22 de Mayo de 2020



**Germán Gutiérrez**

Por: Germán Gutiérrez 22 Mayo 2020

f
wa
t
63

Por las características y las condiciones del bachiller Ernesto Macías de tener su fortín político en la electrificadora del Huila se decantan los nombres de Varios personajes que suenan para ocupar el cargo de gerente de la Electrificadora del Huila, luego de que se conociera que la junta directiva de la entidad dio por terminado el contrato que tenía con Hernando Ruiz López. El conservador va en el cargo estará hasta el 2 de junio según se acordó en la última junta directiva y que fue sacado del poder por que los Andrade serrano terminarán su ciclo en esta entidad y así endosaran ese gran caudal electoral que brinda esta institución con acciones mayoritarias de la nación con el beneplácito del presidente Iván duque hacia su amigo Ernesto y de paso colocando en jaque la reelección de este clan del Huila al senado por ser su fortín político.

Una firma en talento humano será la encargada de adelantar el proceso de selección del nuevo gerente; al nombre de la ex personera de Neiva y abogada Lina María Guarnizo, se suman otros como el de Cielo Ortiz Serrato, ex candidata a la Alcaldía de Neiva en la contienda pasada; de igual forma suena en el abanico de aspirantes Juan Pablo Tovar, quien en las pasadas elecciones fue candidato a la Asamblea del Huila por el grupo de ultra derecha centro democrático. Se hará una selección objetiva para escoger nuevo gerente con el apoyo de una firma especializada eso le informan al público en general, pero a ciencia cierta el direccionamiento la hará a su mejor alfil para tan importante dignidad generando un importante caudal en las elecciones próximas, además de importantes contratos y la que sabe más de esos temas por la suspicacia e investigaciones que tiene es la Sra. cielo Ortiz se presagia que será la ungida en temas neurálgicos para seguir sus jugaditas desde la electrificadora del Huila.

Cabe recordar que de acuerdo con las acciones de la Electrificadora, el 83,05% del paquete accionario es de la Nación; el 9,45% corresponde a la Gobernación del Huila; el Infihuila tiene un 5,03%; alcaldías del Huilla con el 2,24%; Empresas Públicas de Neiva con el 0,22. Recordemos algunas jugaditas de cielo Ortiz de los 18 contratos que revisamos encontramos que la gran mayoría, 13, se los dieron a empresas reconocidas del departamento como Ingeniería Jaules (que ha manejado contratos con **Ecopetrol**), RM Ingeniería Integral que cuenta con obras en municipios del sur como Acevedo y Palestina, o Angélica Elvira, una ingeniera que ha manejado contratos públicos como el plan maestro de acueducto de Teruel, en el sur del Huila, y en municipios como Gigante. Son contratos enfocados en tareas importantes como la optimización de redes de alcantarillado o la pavimentación de tramos intervenidos. Y que en su mayoría ya se entregaron y liquidaron a satisfacción de las partes y las comunidades. Pero también hay otros cinco contratos que se le encargaron a empresas o personas que apoyaron y financiaron la campaña a la Alcaldía de Rodrigo Lara. Son los casos del ingeniero industrial Dorian García, que aportó 25 millones de pesos a la campaña, y en el 2016 ya en el gobierno de Lara, en las Empresas Públicas lo eligieron para hacer la rehabilitación de unas calles inicialmente por 618 millones, pero luego le hicieron dos adicionales con los que pasó a mil millones. La empresa 4G4 Ingeniería S.A.S, que le organizó una reunión política a Lara el 10 de octubre de 2015 (a tres semanas de las elecciones), tiene contratos bajo la administración de Ortiz, que suman 1.200 millones de pesos y que tienen como objeto optimizar y mejorar redes de acueducto Y John Jairo Andrade, hermano del exsenador conservador Hernán Andrade que movió votos por Lara, tiene contratos por más de 2.500 millones de pesos para reponer y construir alcantarillados, El criterio para elegir estas empresas es que cumplan con las exigencias técnicas, legales y que tengan experiencia además de haberles invertido dineros en las campañas. En un 77 % las empresas de afuera manejaron contratos bajo la administración de Ortiz Serrato fueron Piasing Ltda del Meta, 4G4 Ingeniería de Bogotá, Rincón y Rincón Constructores de Bogotá, y el ingeniero Diego Zamora de Buga, 7 de los 18 contratistas que revisamos tuvieron contratos con las Empresas Públicas de Cielo Ortiz bien sea a monto personal o en consorcios. JACTA la realidad de nuestros dirigentes, esperemos nuevas alzas con este grupo tirano.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

